Un film cubain est en lice pour les Prix Goya



La Havane, 16 nov. (RHC)-. Le film cubain «Vestido de novia» (Robe de mariée, en français) figure parmi les 14 films en lice pour les Prix Goya au meilleur film ibéro-américain.

Le comité organisateur de la 30e édition des Prix Goya a fait savoir que la liste des films finalistes dans cette catégorie et dans toutes les autres, sera rendue publique en décembre alors que la remise des Prix est prévue le 6 février 2016.

Robe de mariée, l'opéra prima de la réalisatrice Marilyn Zolaya, s'inspire de l'histoire de la première personne qui s'est fait changer de sexe à Cuba. Ce film a remporté un grand succès chez nous lors du festival international du nouveau cinéma latino-américain de La Havane.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/76032-un-film-cubain-est-en-lice-pour-les-prix-goya



Radio Habana Cuba